

学校教育目標

真善美

心身ともに健康でたくましく、課題を追究する力を身につけた、
未来社会を担うことができる生徒の育成

申 城ノ古址

令和6年度
第6号

長崎市立片淵中学校

R6.6.7

校長 修行 勝則

長崎市中学校体育大会に向けて選手激励会が行われました

6月6日（木）に長崎市中学校総合体育大会（6月8日～10日 水泳：15日～16日）に向けて、選手激励会が行われました。出場する選手紹介があり、各部の主将が大会に向けての決意表明をしました。また、校長及び生徒会副会長が励ましの言葉を贈り、吹奏楽部の演奏で激励会を締めくくりました。

3年生にとっては最後の中総体、入学以来2年余り、この日のために厳しい練習を重ねてきました。どうか、決意を胸に大会に臨む片淵中選手に温かいご声援をお願いします。

なお、今年度の長崎市中総体は、学校行事ではないため中総体に参加する選手や部員以外は休日（8日・9日）となり各自の判断で応援に行くこととなります。

～校長激励のことは（一部省略）～

選手の皆さんは、このステージに立つまでに、いろいろなことがあったと思います。自分自身の納得がいく練習ができなかったり、練習しても、なかなか上手にならなかったり、結果が出なかったり、時には部員同士のトラブルもあったかもしれません。今まで部活動やスポーツ活動をとおして経験した、その一つ一つに大きな意味があり、無駄なことは一つもなかったと思います。

中総体の選手心得である 1. 感謝 2. マナー 3. 勝負の3つは、どれも大切な心得ですが、特に心にとめてほしいのは、「感謝の気持ちをもって大会に臨んでほしい」ということです。

これまで苦楽を共にした仲間、熱心に暖かく厳しく指導して下さった指導者、そして、いつも陰で支え応援して下さった家族、大会を運営して下さるスタッフ、それぞれへの感謝の思いをもって大会に臨んでほしいと思います。

選手の皆さんの健闘を心から祈ります。

～生徒会代表激励のことは（一部省略）～

選手の皆さん。いよいよ今週の土曜日から長崎市中総体が始まります。今まで沢山の時間を費やし、厳しい練習に耐え、体調管理をし、心身ともに成長しながら、仲間とともに目標に向かって頑張ってきたことと思います。

3年生にとっては最後の中総体。今までの練習の成果や築き上げてきた絆を存分に発揮し、感謝の気持ちをもって、悔いの残らない勝負をしてきてください。

出場する皆さん、怪我に気をつけながら、最高の思い出となるよう全力で頑張ってください。みなさんの健闘を祈ります。（次項に続く）

各競技会場と各部の決意(一部省略)

【軟式野球】(片淵中運動場)

1日目 11:00～ 対小江原・横尾中戦
3年生3名、1年生3名、マネージャー1名で活動しています。少人数のため近隣4校で出場します。今までの成果を全力で出し切りベスト8を目指します。



【バスケット男子】(桜馬場中体育館)

1日目 12:30～ 対桜馬場中戦
11名で大会に出場します。昨年の悔しさをバネに1年間練習に励んできました。まずは、一回戦突破を目標に、3年生最後の大会を悔いが残らないよう頑張ります



【ソフトテニス男子】(かきどまり庭球場)

1日目 10:00～ 個人戦
2日目 9:00～ 個人・団体戦
6名で大会に出場します。昨年の悔しさをバネに練習を重ねてきました。今年は、最後まで悔いが残らない試合をして、楽しみたいと思います。



【ソフトテニス女子】(かきどまり庭球場)

1日目 10:00～ 個人戦
2日目 9:00～ 個人・団体戦
6名で元気に活動しています。目標は個人戦ベスト8、団体戦ベスト4です。日頃支えていただいた保護者、コーチ、OBの方々に感謝し頑張ります。



【バドミントン男子】(緑ヶ丘中体育館)

1日目 10:00～ 団体戦
2日目 10:00～ 個人戦
6名で大会に出場します。目標は、団体ベスト8、個人ベスト16です。切磋琢磨し練習に励んできた成果を発揮し、悔いが残らないよう頑張ります。



【バドミントン女子】(三菱重工体育館)

1日目 10:00～ 団体戦
2日目 10:00～ 個人戦
8名で大会に出場します。3日目に残ることを目標に「1に根性、2に根性・・・5に勝利」を合言葉に、多くの方々への感謝の気持ちを持って頑張ります。



【剣道個人】県大会出場決定

5月26日に佐世保で行われた地域クラブ活動(道場)の予選会で団体優勝し、7月に行われる県中総体に出場します。今後も仲間と稽古に励み頑張ります。



【水泳個人】(市民プール)

6月15日・16日 10:00～
50m自由形と50mバタフライに出場します。自己ベストを更新できるよう頑張ります。

